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会長 戸田 尊文

未来に向けて原点回帰
～１００年続くクラブ作り～

来週の例会

■ 7月25日（木）

第1回クラブフォーラム

「クラブの現状とこれから」

■ 例会後 創立60周年実行委員会

タイ・ヤンナワＲＣへの訪問 報告

例会日：2024年7月18日
（令和6年7月18日）

■ 理事挨拶 副幹事 新井繁太郎 君

会計 河村 幸司 君

直前会長 城戸総一郎 君

無任所 井上 家昌 君

衛星議長 須﨑 洋一 君

■ 今日の歌 「われら日本ロータリアンの歌」

        

■ 例会後 第6回地区大会実行委員会

蝉の声も聞こえ始め梅雨明け間近、蒸し暑い日が続きますが三連休はいかがお過ごしだったでしょうか？

私は、仕事とテニスであっという間に終わった感じです。体中の水分が入れ替わったような、手の甲がふやけ

るほど汗をかきデトックスしました。まだ相変わらずコロナは増加傾向のようで、一部報道では第11波に入っ

たとの事です。しっかり免疫力を上げて十分体調に御留意下さい。以前、宮澤会員が「蓮根を食べてたらコロ

ナにならない」と卓話でお話しされていました。それ以降、意識的に食べるようにしています。蓮根に含まれる

LPS（リポポリサッカライド）が免疫力向上の他、新陳代謝が高まり、肌のハリやツヤがアップ、アンチエイジン

グ効果もあるそうです。そんな蓮根をしっかり食べてコロナ対策しましょう！

というわけで、先週の続きです。今月は７つの重点分野の1つ「母子の健康」月間です。先週はその概要につ

いてお話ししました。では、我が東大阪東ＲＣはこの重点分野「母子の健康」に寄与しているでしょうか？答え

はYESです。昨年度から今年度にかけて、タイのヤンナワＲＣがホストとして行った「タイの公立病院に医療用

超音波装置と電動搾乳器を寄贈」するグローバル補助金プロジェクトがまさに「母子の健康」を目的としたプ

ロジェクトでした。我が東大阪東ＲＣもこのプロジェクトに参加し$２２００寄贈致しました。寄贈式は７月５日に

行われ、田中会員に現地参加して頂きました。詳しくは後ほど田中会員から御報告して頂きます。皆様が寄

付して頂くロータリー財団への寄付金は、このような素晴らしいプロジェクトにも使われています。他クラブの

補助金プロジェクトについてもまたこの時間にご紹介したいと思います。

母子の健康月間

田中 哲男

2024年7月6日（土）
ヤンナワＲＣ40周年記念式典・祝賀会

於：モンティエンリバーサイドホテル

タイの姉妹クラブ ヤンナワRCに行ってきました。

７月５日にはGG2458336において チヤロエンクラン病院に寄贈した母子治療に必要な医療機器4種
合計23パ-ツの贈呈式に参列致しました。

７月６日はヤンナワRCの40周年祝賀式展に参加させて頂きました。

2024年7月5日（金）
ＧＧ＃2458336 病院への医療機器引き渡し式

於：チャロエンクラン病院



幹事就任挨拶 山崎幹事幹事報告

委員会報告

会員コラム

≪これからの予定≫

【1】 本日例会後、瑞穂の間Ｂにて第6回地区大会

実行委員会

【2】 7/23（火）衛星クラブ例会 19：00～

【3】 7/25（木）第1回クラブフォーラム、例会後、第

3回創立60周年実行委員会

東大阪みどりＲＣへ表敬訪問（戸田会長、

山崎幹事）

ＰＭ6：30～青少年奉仕・職業奉仕合同委員会

於：味季創作 櫂（かい）

【4】 7/27（土）2024-25年度米山奨学委員長・カウ

ンセラー研修会（新井米山奨学委員長、土谷

カウンセラー出席）

≪連絡事項≫

【1】 7/10付けにて上期の会費及び諸経費納入の

請求書をお送りしております。7月末までに

       お納めください。

【2】 次週7/25（木）の卓話の時間は第1回クラブ

フォーラムを開催いたします。

多数のご参加よろしくお願いいたします。

（7/11）の出席者数：23名（0） 内ＺＯＯＭ出席3名

ビジター1名：東大阪みどりＲＣ会長井上 善博 様

7/11 出席率：56.10％

※（ ）内数字は出席免除会員の出席者数
会員：48名（免除7名）7/4～

出席報告 7月11日

山田 隆教

「泥水を くぐりて清き 蓮の花」

といわれるように、蓮は泥水の中から咲き、しかも

泥にまみれない清らかな花をつけます。それはあ

たかも苦悩と悪に満ちた娑婆世界（耐え忍ばなけ

れば生きていけない世の中）の中からこそ、美し

いさとりの花が咲くことを示しているのです。

また、蓮は華果同時（けかどうじ）といって花が

開いた時に実をつけています。花を仏とすれば実

は私たち衆生です。それが同時というのは生仏一

如（しょうぶついちにょ）といって私たちと仏さまは

本質的に同等であるということです。

また、一茎一輪（いっけいいちりん）といって、蓮の

花は一本の茎に一輪をつけます。これは一仏乗

といって私たち生きとし生けるものすべては、わけ

隔てなく仏に成ることができるということです。

また、蓮は再生を意味し、古代より大切にされて

います。

今、日下の井上家の原始蓮は実に美しい花を

つけて各地より参観にこられています。

一輪の花を美しいと思う日々でありたいものです。

6/20 6/27 7/4

HC出席 27(0）名 26(1）名 31(0)名

MU出席 1(0)名 7(2)名 3(1)名

修正出席率 65.12％ 71.74％ 80.95％

◎出席・プログラム委員会・親睦活動委員会・広報

委員会合同委員会

日 時： 2024年7月11日（木）18：30～

場 所： チャイニーズダイニング リーシャン

参加者： 戸田会長 山崎幹事（オブザーバー）

河村会員 滝川会員 石田会員 古川会員

田原会員 溝畑会員 横谷会員 吉﨑会員

吉川（雄）会員

初めに古川クラブ運営委員長会から挨拶があり、

親睦活動委員と出席・プログラムの委員が一緒に

なっている為、例会時の連携方法、お客様への対

応等を話し合った。また、河村出席・プログラム委

員長から例会司会担当表が配布され、例会時ドレ

スコード撤廃についてSAAと大まかな服装基準の

共有が必要な事が話し合われた。

広報委員会に関しては新しい試みの「ロータリーの

友のファシリテート」の開催方法について、記事を1

つ抜粋して各テーブル事に意見を発表して頂く形に

決まったが、今後は臨機応変にブラッシュアップし

て行く事になった。

今年度も「奉仕と親睦」を「アイデア・知恵」で乗り

切りましょう！

楽しい1年を過ごしましょう！

会長・幹事就任式 バッヂ交換

皆 出 席 お 祝 い

出席・プログラム委員長
河村 幸司

☆ホームクラブ皆出席

石田会員 北川会員 城戸会員

☆メークアップ皆出席

４３年 表 会員

     ３４年   井上会員

３３年 石田会員

３２年 北川会員

２７年 岡田会員

２１年 吉﨑会員

１８年 大橋会員

１４年 吉川会員

１２年 藤本会員

１０年 河村会員

９年 戸田会員

４年 一由会員 山崎会員 新井会員

城戸会員

２年 中西会員

１年 滝川会員 西村会員
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